

青年の主張

米作 どうしたらよいの!

伊原 悅雄氏
八万市民の深い理解

伊原 悅雄氏

新市議の抱負

伊藤祐春氏

伊藤祐春氏

青年の主張

グループ活動に参加し豊かな人生を



所公人広報部
飯田市編
龍丘公民館印
信州印刷株式会社
松本市巾上電⑤5686

統一盆おどりは、青年会と共催し
十六日学校々庭で行なう
一、市民運動会(十一月)
一、分館対抗卓球大会(一月)
一、サークル運営、育成

※広報委員会

一、館報の発行(年四回)

一、自治協と公民館の窓口となる

一、成人者、青年との話合

一、館報発行の技術修得

例年なわれて来た文化祭につ

いては、展示部門を縮小して芸能

祭としてはどうか、と言う意見も

あり文化委員会で研究中です。

なお、今年新たに発足したサ

ークルは益栽培会龍丘支部、剣道

球同好会、三六・六野球チーム、

久保田重一久保田善次原先

沢柳義茂中田日出人林治人

久保田重治田中啓一

坪和誠司小林一男

文化委員会

◎委員長○副委員長

木下幸男木下新吉久保田吉郎

熊谷よみ下平富嗣

長沼竜坂利光久保田公夫

下平吾郎下平辰春

原耕一林きく子河井篤子

下平毅塙平英行

園原義美大野譲

浜島美博森義宏岡村千恵子

下平和子小林恵子

図書委員会

◎下平芳昭中島竜彦下平広

下平幹雄原耕一中島靖人

伊原勝山田信男熊谷伊久夫

熊谷よしみ関島秋子林文子

岡村千恵子原田京子原順子

下平和子

並に飯田警察署より表彰状が授

与された。

なお、同班は昭和二十五年四月

に、毎晩「チリーン、チリーン」

十六年一月には下伊那消防協会長

より、また昭和三十五年一月には

れで、万一大火が発生した場合、

手場より「

父さんなど

たか見えた

ようですよ

」との声で

玄関に来て

見るめずらしい方の来訪に何用

今まで見たこともない事もなか

いからと思われます。

また、色々な趣味を通して

楽しむのが好きなのです

います。その趣味を生活面に生か

して行く事が体の健康

にもつながるのですね

いかと思われます。

また、色々な趣味を通して

楽しむのが好きなのです

あります。その趣味を生活面に生か

して行く事が体の健康

にもつながるのですね

いかと思われます。

また、色々な趣味を通して

あなたの健康は……？

睦会の調査より

竜丘地区、主婦の健康・生活時間調査、昭和四十七年度がこのほどまとまりました。

この調査は、睦会が中心となり、公民館・家庭教育学級など地区内の睦会員百六十五名を対象にしたアンケートによる調査で、内容は

一、共通調査として、年令・出生

地・職業・家族構成・結婚前に

青年会活動の有無など

二、健康調査として、肩こり・腰

痛など症状別・流産・死産の経験

三、生活時間調査では、一日の生

活時間・現在関心のあること・

毎月の生活費など

合計三十六項目にわたる調査で、

報告集は三頁にわたり主婦の健

康と生活を知るには最も貴重な資

料です。

このまどめは、県立阿南病院長

の宇治正美先生に見えていたとき

講演会が今後予定されていま

す。

職業別調査では対象者百六十五

名中、家事専従四十三名、家事と

家業が最も多く八十三名、勤め二

十九名、農園のみ勤め七名、無

回答四名となっています。

健康調査で職業別に調べてみる

恰好と言え、互いの色と

ひがひがた建物が並んでいます。

近年家の耐久からか

生の変化からか知る

よしもないが、私達の

廻りには新しい家が次

々と建てられてゆく。

只今屋根の葺替工事をすめら

れている。残念な事に茅ではない

今時茅など無いし、茅葺職人もい

ない。しかしタン板の葺替では

あるが、駄科区民の協力によって

存置保存されるに至った事は喜ば

しい事である。新しさを求める反

面、古い物に心ひかれるのは誰し

も同じ事、近頃失なわれつづる

古き良き物を大事にしていく。

残していかう……と私達の遠い祖

先が残した遺産を守ろうとする素

朴な心の裏りでもある。

今日は一つの集合場所にすぎな

われる人間の体内に入った悪疫(

者にお茶の接待をし駄科区民が、

懇意力を戴きました。

駄科、室町にかけて興奮したと言

い、接待所として近在からの参拝

資料蒐集に当り北沢小太郎さん

の元へ、四〇〇

メートルが工事費六〇〇万円で出

てきます。予算は、二、七〇〇

万円位を支払ったが、貯蓄費が多

いと思います。すでにご存じの方も多

いと思いますが、鈴岡公園上の遠

見原から、伊賀良の方へ、四〇〇

メートル位で、駄科が工本格的に、

いため工事の方が進んでいません

あと三年で、伊賀良の二工区が

成しました。今迄は、山員もマ

スル位で、耕うん機同志が、す

れ違いも出来ない程のせまい道で

したが、四〇四年四七年度の

一年間に渡り、総延長六一〇メー

トル、工事費約七〇〇万円で、巾

幅四メートルの立派な、農道が出来ました。これで国道に出るにも

駄科の神社横から、関島増雄さ

んとかしてほいのことであります。

ため、重い物を持った時などの理

由が加わってくる。

◎農業の場合〔三十二名〕

名も順位では、肩こり・腰痛

と理由があり、流・死産の経験は

◎勤めの場合〔四十七名〕

ヶ月から六ヶ月までにことに三

肩こり・腰痛の次に三位にめまい

ヶ月多く見られる。

◎農業が主で勤めの場合〔三十二

名〕も順位では、肩こり・腰痛

と理由があり、流・死産の経験は

◎勤めの場合〔四十七名〕

ヶ月多く見られる。

◎商業の場合〔十六名〕

原因では農業とほとんど同じであ

るが疲労を訴える声が強く、他に

神経痛、同じ姿勢のため、はきけ

れ、夜尿の順になっています。

一人平均四つ程の症状を持つてい

ます。原因は、忙しき、労働時

間が長い、腰をまげる仕事、重い

物を持つため、運動不足、つかれ

疲れ、冒が悪い、急に力仕事をし

冷え、と理由が増えている。

◎勤めが主で農業をしている場合

の役割りを公民館（館報）が果す

電気地区農業構造改善について

事もあって会議の内容を広報委員

とんど同じ、原因に寝不足、治療

不育、こまかい仕事、交通事故の

三千分といふ結果です。

二十名（42%）歯痛・手足のしび

れ、手足のしびれ、原因では腕の使い過

れ、こんづめ仕事のため、内職の

ためなどが加わる。

◎商業の場合〔十六名〕

原因では農業とほとんど同じであ

るが疲労を訴える声が強く、他に

神経痛、同じ姿勢のため、はきけ

れ、肩こり、第1位筋痛、続いて歯痛

めまい、手足のしびれとなって、

健康がむしばまれていることが改

善されています。睡眠時間は

平均七時間五十分、最少五時間

を行なう事で、肩こり、腰痛とな

ります。肩こり、腰痛が改良され

たが、新井原や、臼井原の畑に

行ったので、農道として見ると第一

位は、中村大

久町（中村線）までの間が巾員六

メートルで歩道左右一メートルす

る付いた立派な道路が計画され

た。

駄科の神社横から、関島増雄さ

んとかしてほいのことであります。

ため、重い物を持った時などの理

由が加わってくる。

◎勤めの場合〔四十七名〕

子供が小さなため、歯痛を治せない

と理由があり、流・死産の経験は

◎勤めの場合〔四十七名〕

子供が小さなため、歯痛を治せない

と理由があり、流・死産の経験は